

Communiqué de presse des Amis de La Terre Landes

CRISE CLIMATIQUE ET CLIMAT DE CRISE! LES MILITANTS DE LA CAUSE CLIMATIQUE ENFIN LIBERES!

21 HEURES DE GARDE A VUE POUR UNE MANIFESTATION PACIFIQUE.

(Risques encourus: peine de 6 mois de prison et 7.500€ d'amende!)

Les Amis de la Terre des Landes ont appris avec stupeur l'interpellation et la mise en garde à vue de Florent Compain, président des Amis de la Terre France et de Denys Crolotte, membre du Mouvement pour une Alternative Non-violente, à l'issue de la manifestation pacifique pour le climat à Nancy. Cette manifestation, déclarée depuis plusieurs mois, a été interdite la veille par la préfecture. Elle a été maintenue par les organisateurs, comme partout en France, et s'est déroulée dans le calme avec plus de 1500 participants. De plus, 75 personnes se sont déclarées co-organisatrices, mais la police a arrêté seulement deux d'entre elles : Florent Compain des AT et Denys Crolotte du MAN.

Les Amis de la Terre Landes dénoncent :

- ✓ La criminalisation des mouvements sociaux et environnementaux en France.
- ✓ La dérive autoritaire et anti-démocratique actuelle.

Au lieu de s'attaquer aux militants écologistes, le pouvoir doit s'attaquer aux causes de la crise climatique et à la justice sociale!

Les Amis de la Terre des Landes attendent toujours une vraie transition énergétique dans le respect de la justice sociale et exigent l'arrêt immédiat de la répression des militants écologistes.

Les Amis de la Terre Landes, Le 9 Décembre 2018.

Contact: Catherine LETACONOUX

Présidente AT LANDES

06-84-44-14-19

Plus de détails sur notre site : http://amisdelaterre40.fr/spip/index.php